

ごみ

提案・意見

ボタン電池について

(回答6月5日時点)

廃棄する時発火しやすいとの事でテープなどで絶縁処理しますが(質問)発火するのでしょうか。
(質問)裸で廃棄してはいけませんか。

回答

ボタン電池につきましては、ほかの電池と電極が重なり合って通電した場合、発火の危険性があります。
そのため、廃棄される場合は、電極同士が接触しないよう電極をセロテープやビニールテープなどで絶縁していただきますようお願いしています。
なお、廃棄につきましては資源拠点ステーションに、お出しいただける専用の回収箱を設置しておりますので、最寄りの資源拠点ステーションをご利用ください。
ご不明な点は、ごみ減量課 電話0596-37-1443までお問い合わせください。
今後も、ごみの分別・資源化にご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

担当課

ごみ減量課

(2023年6月回答)【6/5～6/9】

その他

提案・意見

伊勢市で出したハガキの消印について
(回答:6月6日時点)

先日、お伊勢さん参りをして、おかげ横丁の郵便局でハガキを買ってそこで書いて友人に出しました。当然消印は、伊勢とか伊勢神宮となると思い投函しましたが、消印がなぜかか四日市だったのでびっくりしました。三重県伊勢市なのにそこで投函したハガキにくらい伊勢とわかるハンコのような物が欲しかったです。びっくりしました。

回答

郵便物の集荷等を行っております伊勢郵便局に確認したところ、伊勢市内で投函された郵便物は業務の都合上、四日市西郵便局に一旦集められて、消印等の処理をされているとのことでした。
なお、窓口のみのサービスとなりますが、ハガキを購入された五十鈴川郵便局を含む市内の一部の郵便局では、お申し出いただいたお客様には伊勢市をイメージした風景印を郵便物に押印しているとのことでした。
ご意見は伊勢郵便局にも伝えさせていただきました。

担当課

観光振興課(2023年6月回答)【6/5～6/9】